
 

4/45 

■本日のプログラム     例会進行:会場監督 

佐々木ガバナー補佐公式訪問  

 

July 
■本日のゲスト・ビジター 
2021-22 第 2520 地区第 2 分区ガバナー補佐 

佐々木史昭君(花巻 RC) 

■幹事報告 
・次期ガバナー補佐(22-23)ご推薦について 

RI2520 地区ガバナーエレクト天沼久純様 
・クラブ運営及び活動計画書送付のお知らせ 

花巻北・北上和賀・北上・平塚 RC 様 
・第２分区花巻地区親睦ゴルフコンペ開催のご案内 

ガバナー補佐 佐々木史昭様 
・END POLIO NOW チャリティーゴルフコンペご案内 

ガバナー鈴木俊一様 

■地区行事 
8 月 7 日(土)地区 R 財団・補助金管理セミナー 

 

2021-22 年度 

会長：橋川秀治 

幹事：藤原喜子 
会長 E：藤田勝敏 

花巻 RC ホームページ 

■会⾧の時間  
先週末は「旅するピアノ」のお披露目・除幕式に多くの会員の皆様に 

お越し頂き、ありがとうございました。見ているだけでウキウキするような 
ポップなデザインのピアノに驚き、記念演奏の上手さと文化会館のホワイエ 
の響きの良さに驚き、終わったあとのるんびにい美術展の作品にと心躍る 
体験が出来ました。これを水沢 RC の佐藤剛さんからの話を持ち込まれて 
3 ヶ月の短期間で実現させ、プレスリリースから除幕式当日のセッティング 
まで私物で準備頂いた鹿討会場監督の手腕とバイタリティには本当に脱帽です。 
岩手日報、岩手日日の翌朝の朝刊には鮮やかなカラーで報じて頂き、ロータリー活動の広報に
も役立てたのではないかと思います。 

最高気温が体温を超える酷暑が続きます。高田松原海水浴場は震災後、初めて海開きしたこ
とは嬉しいニュースでした。子ども達も間もなく夏休み。いつもであれば旅行やイベントなど
の計画も万端で心躍る時期です。しかし変異株の検査で県内も 6 月に感染力の強いアルファ株
にほぼ置き換わり、更にデルタ株が検出されたとのことで、7 月 9 日に「岩手警戒宣言」を達
増知事が発出し、さらに全国知事会が県をまたぐ旅行や移動も控えるよう要請しています。 
 参加選手が 1 万 1 千人と過去最大級となる東京オリンピックも無観客が多いですが、ちょっ
と変だと思いませんか?全英オープンもメジャーリーグもツールドフランスも観客が多賑わい
で盛り上がっています。ワクチン接種が進んでいるからだとマスコミは言っていますが、接種率
が高いとされるイギリスでも 6 割程度の接種率です。科学的に言えばワクチンで集団免疫を獲得
するには 98％の国民が接種を受けることが必要なので、自然に感染して免疫力を付ける作戦に
切り替えたとみる専門家もいます。重症化や死亡のリスクが下がっているのが、先行した高齢者
のワクチン接種のお陰か、感染力が強い株は重症化しないという性質の為か、後日、解析が必要
でしょう。 

本日は、いつもぬくまる食堂フードパントリーに温かいご支援を戴いている JA いわて花巻様
より、高橋専務理事様がお越しいただき多くの食材等のご寄付品を頂戴いたしました。うれしい
支援に笑顔が運ばれることと思います。このご寄付に込められた温かい気持ちをありがたく頂戴
致します。どうか職員、女性会の皆様に我々の感謝の気持をお伝え頂ければ幸いです。ありがと
うございました。 
そしてクラブ協議会、前年度事業報告と決算報告、そして本年度事業計画と予算報告です。 
  

 

1,開会点鐘 
2,ロータリーソング 
3,四つのテスト 
4,ゲスト・ビジター紹介 
5,本日のプログラム/メニュー 
6,食 事 
7,会⾧の時間 
8,クラブ協議会 

佐々木ガバナー補佐 公式訪問 
9,委員会報告等 
10,幹事報告 
11,出席報告 
12,ニコニコボックス 
13,連絡事項 
14,閉会点鐘 

会⾧ 

 

 

 

親睦委員会 

 

会⾧ 

 

 

委員会 

幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 

 

会⾧ 

■今後の予定 
8 月 3 日(火)３RC 合同鈴木ガバナー公式訪問 

           主幹:花巻南 RC 【ホテル花城】 
8 月 4 日(水) ぬくまるサッカー教室  【市民体育館】 
8 月 10 日(火) お盆休会 
 

■7 月 27 日 第 3238 回例会 

“Rotary Own The Community”  

■出席報告:出席委員会 33 名中 14 名 出席規定免除者 7 名 出席率 50.0％ 前回修正 60.7％ 
■メーキャップ: 
7 月 14 日(水) 花巻北 RC 例会 佐々木史昭君  

花巻市内３RC 会⾧幹事会 橋川秀治君・藤原喜子君・佐々木史昭君 
7 月 15 日(木) 花巻南 RC 例会 佐々木史昭君 
7 月 17 日(土)『旅するピアノ』オープニングセレモニー 7 月 17 日(土)花巻市文化会館エントランスホール 

佐藤良介君・鹿討康弘君・橋川秀治君・藤原喜子君・阿部一郎君・藤田勝敏君 
三田望君・上田穣君・藤村弘之君・吉田和洋君 

前回のメニュー 
『天ぷら定食』でした 

2021-22花巻ロータリークラブ会報 

花巻 RC スローガン【超我の奉仕で新たな未来を拓こう】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■第 3237 回例会概要 
『ぬくまるフードパントリー』への寄附品贈呈式 

JA いわて花巻 代表専務理事 高橋様 
 
 
 
 
 
 
 

☆彡 沢山の食材の寄贈や様々なご協力に感謝します ☆彡 
☆クラブ協議会～委員長抱負（未発表者） 

国際奉仕大委員長：三田 望君・人間尊重委員長：浅沼幸二君 
国際青少年計画委員長：上田 穣君 
【事業報告・決算及び事業計画・予算】 
□前年度 阿部会長・藤田幹事 
コロナ禍の中ではありましたが、夜例会を含め実施 
することができました。また決算をご承認いただき 
ありがとうございます。心置きなく次年度へお渡し 
致します 
□今年度 橋川会長・藤原幹事 
事業計画・予算のご承認をいただき、ありがとう 
ございます。ご寄付もいただきましたので、有効に 
使い、地域へ貢献できる活動をしたいきたいと思い 
ます。会員の交流にも努めてまいります。 
 
■ニコニコボックス     ニコニコボックス委員会 

〔橋川秀治君〕本日は JA いわて花巻、女性部の皆様から、たくさんのご寄付を頂きました。 
ありがとうございます。旅するピアノのお披露目式では、私が言い忘れた今後の予定や関係者 
の方への御礼を良介さんが祝辞でフォローして下さり、ありがたかったです。 

〔高橋豊君〕新しい税務署さんが 1 時に商工会議所に見えるので早退します。 
〔阿部一郎君〕JA いわて花巻様には、ぬくまる食堂フードパントリーを支援いただきありがとう 

ございます。明日の開催に有効に使わせていただきます。 
本日は前年度決算を承認いただきありがとうございます。これで心おきなく、橋川年度に引き渡すことが出来 
ほっとしております。 

〔立花徳久君〕JA いわて様よりフードパントリーへ寄付をいただきありがとうございます。今回は大谷君が先発
で頑張っていました。打つ方では２塁打を打っていました。 

〔藤田勝敏君〕活動計画書（2021-22）は 1 回目の校正を終え、来週中の完成を目指しております。7/27 佐々木
ガバナー補佐訪問までに完成版の配布は無理かもしれません。申し訳ありません。 

〔藤村弘之君〕暑い日が続きます。バテバテにならないよう、しっかり食べて酒飲みして過ごします。 
JA 花巻さんありがとうございます。 

 

 

■7/17(土) 『旅するピアノ』    
お披露目・除幕式 花巻市文化会館 

エントランスホールにて行い、中村さん

姉妹による記念演奏でスタートを祝いま

した。 

アートは、るんびにい美術館所属の 

小林覚さんによる蝶のはばたきのような

小さなことが、未来に大きな影響を与え

る『バタフライ・エフェクト』。カラフ

ルなデザイン・文字を独創的に変形させ

てえがく表現で言葉が模様のように描か

れています。  

7 月 21 日 『ぬくまる食堂』ぬくまるフードパントリー事業 
菊の会さんやボランティアの方のご協力もいただき実施しました。 
今回申し込みへの対応は 54 世帯。JA いわて花巻様より贈呈いただいた食材

や、個人よりご寄付いただいたお米など沢山の食材等を支援することができまし
た。回を重ね大分要領を得てきた感もあり、準備もスムーズにしていただき、提
供も手際よくできてきております。皆様のご協力があっての、ぬくまるフードパ
ントリー事業です。感謝いたします。今後とも宜しくお願い致します。 

 

職員・女性部が中心となって準備いたしました。現在
は全国で 5000 か所の「子ども食堂」が運営されて
いると聞きます。この活動が地域の交流拠点、子ども
たちの事を考えての取組で、皆様ボランティアであ
るという事に敬意を表します。これを契機に私共も
地域の組織地域の一員として微力ではありますが引
き続き協力をして参ります。宜しくお願い致します。 


